

Abgeschiedenheit von der Welt, statt rauh, sanft, und statt dem Geklatsche der Gesellschaften, lieferte ihnen die Natur den Stoff ihrer Unterhaltungen. Mit Entzücken bewunderten Sie die Segnungen der Vorsehung, die durch ihre schwachen Hände, zwischen diesen dürren Felsen Anmuth, Ueberfluß und einfach reine Vergnügungen erblühen ließ.

Paul, der in seinem zwölften Jahre schon stärker und ausgebildeter war, als bei uns Jünglinge im funfzehnten, verschönerte das was Domingo angelegt hatte. Mit dessen Hülfe pflanzte er in das Thal Citronen-Pomeranzen- und Tamarinten Bäume, die er zerstreut in den Waldungen fand und deren buschigte, immer grüne Kronen so schön sind; auch Dattelbäume, deren angenehme Frucht, wie Drangenblüthe duftet. Dann säete er wieder den Saamen von Gesträuchen die schon nach ein Paar Jahren Blüthen und Früchte trugen, wie z. B. den Aga-